

**MEMORIA**

La propuesta se fundamenta en tres premisas que consideramos inremplazables para el éxito de la intervención:

**INSERCIÓN URBANA****TIPOLOGÍA DE APARTAMENTOS****SOSTENIBILIDAD**

Entendemos que esencialmente a priori de estos elementos se puede lograr una propuesta de calidad verdaderamente contemporánea y a la altura del interés de la convocatoria.

Sin embargo, antes de desarrollar estos aspectos, no queremos dejar de mencionar que existen otras premisas que consideramos inremplazables como punto de partida de cualquier propuesta seria:

-**Estricto CUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVA vigente, en materia de accesibilidad, ordenanzas de vivienda, preventión de incendios, preservación del medio ambiente, etc.**

-**HABILIDAD TÉCNICA Y ECONÓMICA** de la actuación, apoyada en tipologías comprobadas y edificios nacionales y lógicos, que resuelven los problemas del ámbito de manera eficiente y económica (en este caso, mediante la sostenibilidad, costeosa). Buscando el equilibrio entre lo que significa vivir en un apartamento y lo que significa vivir en un edificio (apartamentos para vivir) y el lugar en el que éste se ubica. Presentamos una **PROPIUESTA REALIZABLE**, cumpliendo las normas y regulaciones (interesantes aunque muchas veces inviolables y utilizadas).

**INSERCIÓN URBANA**

Proporcionamos DOS VOLúMENES que DIALOGAN ENTRE SÍ y con el espacio social de las calles. Dos edificios que, con un lenguaje de cabecero, establecen líneas de relación con su entorno y que, a su vez, establecen líneas de relación entre sí y frente. Ambos se abren hacia el Sur, mostrando sus coloridas fachadas hacia el vial Baseta-Amara.

A su alrededor surgen PLAZAS, LUGARES DE ESTANCIA Y REJONES, en los cuales se ubicarán servicios y comercios que apoyan la actividad social y vecinal de la zona y que podrán interrelacionarse en superficie para adquirir otros usos relacionados con la convivencia y la actividad social de la zona. Las plazas integran las zonas verdes existentes, que se extienden por la cubierta del pequeño edificio multifamiliar. Las rascas de los edificios permiten la integración de las plantas y crecimiento de tierras y maximizar la relación con el entorno.

Entendemos que la propuesta responde a los objetivos que se impone en las estrategias basadas en la SUSTITUCIÓN DEL ANTIGUO COMPLEJO RESIDENCIAL, pero que para cumplirlos plenamente, el análisis detallado de la propuesta permite establecer mejoras y soluciones que optimizan la ejecución de estos objetivos (la reducción de los niveles peatonales, la apertura hacia las plazas de los edificios susceptibles, el diseño de los espacios de los edificios, la fachada y colorido de los apartamentos, ...).

Esta actuación es un reto complejo, que deberá conjugarse la implicación de los nuevos vecinos residentes con la mejor orientación posible junto con la resolución de los numerosos problemas técnicos, propuestos en nuestro informe, en numerosas fases de desarrollo y refuerzo.

Apostamos por la CREACIÓN DE NUEVOS ESPACIOS A MODO DE PLAZAS QUE REALICEN LA TRANSICIÓN ENTRE LA ZONA RESIDENCIAL Y LOS NUEVOS EDIFICIOS RESIDENCIALES, buscando la mejor orientación para los edificios. La densidad residencial y la ubicación de un pequeño edificio multifamiliar en la parte trasera de los edificios del edificio garantizan la utilización de estos espacios plazas, justificándose así su creación. Imaginemos que se crea una plaza que conecta la calle con la Juventud y el Barrio. La actuación sería redonda, proporcionando servicios y comercios para la juventud y el barrio, JUVENTUD CON SERVICIOS DE LOS QUE ACTUALMENTE CARECE LA ZONA y con los cuales se reflejaría al preexistente MUNTO. La actuación se integraría en el entorno, en un modelo de sostenibilidad y utilización respetuosa del entorno teniendo asegurado el éxito de la actuación.

**PLANO DE EMPLAZAMIENTO****CONCURSO**

Parcela g.000.1 del A.I.U. "AY.18" Munto. Aiete.

**Apartamentos Para Jóvenes**

Donostia Abril 2007

PANEL PRESENTADO A CONCURSO